



Le 7 janvier 2024

Cette année doit être une année de prière spéciale

Mes très chers Enfants, Mes bien-aimés,

Qu'avez-vous donc fait en ce dernier Noël et en ces fêtes de début d'année ? M'avez-vous prié, Me demandant de veiller sur vous et sur votre famille en cette nouvelle année qui s'ouvre par la fête de l'octave de la Nativité qui célèbre la circoncision de l'Enfant Jésus ? Oui, déjà la souffrance, déjà le sang divin coule pour la rédemption de vos âmes. M'avez-vous prié et remercié pour ce premier don que Je vous faisais de Moi-même, très petit enfant encore, pas encore très conscient en Ma nature humaine mais très conscient en Ma nature divine de Ma mission de Rédempteur du monde et de tous les hommes.

Mes enfants, vous êtes nombreux à avoir célébré l'année nouvelle parce que c'est une tradition mais que faites-vous des traditions chrétiennes ? Qui d'entre vous avez offert cette nouvelle année à Dieu afin que chaque jour soit une offrande au Très Haut et l'occasion de le vivre saintement, en faveur des autres autour de vous et dans la vertu de charité, c'est-à-dire pour Dieu et pour votre prochain à cause de Moi.

C'est ainsi que Je vous demande de vivre cette année charnière, en complète union avec Moi afin d'absorber en vous toutes les grâces que Je veux vous donner pour affronter ce qui doit venir. Oui, l'avenir est pour vous imprévisible car il ne vous est pas donné de le connaître, mais Moi, le connaissant, Je veux être auprès de vous et J'y serai chaque fois que vous Me prierez. Je vous donnerai les grâces dont vous avez besoin pour faire face au quotidien mais aussi à l'imprévu, aux difficultés que vous rencontrerez et surtout aux tentations qui ne manqueront pas de vous assaillir.

Lorsque le vent tourne, les feuilles tourbillonnent mais vous ne devez pas vous comporter comme elles. Votre vent doit être celui du Saint Esprit qui vous donne, comme aux apôtres à la Pentecôte, la force et la science du moment. Ne vous agitez pas comme des feuilles mortes qui vont en tous sens mais soyez des êtres de chair et d'esprit qui vont au secours de votre prochain en détresse ou dans le découragement.

Par la prière constante, vous ne serez pas désespérés quand d'autres autour de vous le seront, et l'Esprit Saint par Ses sept dons vous inspirera pour que vous soyez tels que ce qu'Il attend de vous.

Cette année doit être pour vous comme une année de prière spéciale, ne demandant que la fidélité à Ma Volonté sur vous, la docilité à Ma Volonté et la ferveur afin que Je sois servi comme Je le désire et autant que Je le désire. Tels sont les vœux que Je forme pour vous ; Je vous veux saints, sans auréole particulière sinon celle de bons enfants prêts à Me rendre service et à Me suivre là où Je les conduis.

Je veux vous dire l'Amour que J'ai pour chacun de vous qui Me lisez ; c'est un Amour très grand, très puissant, celui de Dieu et Il est incomparable. Lorsque vous le comprendrez mieux, le jour où vous serez au Ciel avec Moi, vous saurez combien Il est irrésistible et vous-même serez de la même veine que votre Dieu : irrésistibles. Vous serez Mes vrais fils, partageant Ma divinité comme J'ai partagé votre humanité et vous ne regretterez pas un seul des efforts, des sacrifices, des peines que vous M'aurez offerts pendant le temps de votre présence sur la terre.

Priez donc, Mes très chers Enfants, pour votre Mère la Sainte Eglise, qui vit des heures d'angoisse et de tribulations. Priez pour vos frères dans la foi, qui sont parfois déconcertés par la



maladie de votre Mère la Sainte Eglise et qui peuvent être trompés par des loups déguisés en bergers.

Priez pour le monde qui est dans de grandes supercheries ; il est mené par des chefs qui ne recherchent pas le bien commun mais leur propre intérêt. Ne leur donnez pas votre confiance, soyez sages de la Sagesse, ce don du Saint Esprit qui vous éclairera lorsque vous Le prierez quotidiennement.

Priez pour votre famille, parents, proches, enfants, et soyez doux en famille. La cellule familiale doit être un lieu de ressourcement, de confiance, d'entraide et de détente. Qu'elle soit bénie parce qu'elle est un don divin et les familles unies sont le reflet de la Sainte Famille : Jésus, Marie, Joseph, si unis, si proches, si dévots et si consciencieux. "Dieu avec nous" était la réalité de cette Sainte Famille et toutes les familles de la terre devraient être à Son exemple. Que votre famille, la vôtre en particulier, soit à Son image et vous plairez à Dieu tous les jours de votre vie.

Je vous bénis, Mes Enfants, Je reste auprès de vous comme Je le suis auprès de tous ceux qui M'aiment et qui font Ma volonté. Je vous aiderai chaque fois que Je vous appellerai au service de votre prochain.

Que Dieu vous bénisse, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

